

「自律・友愛・創造」  
 ～ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ～ 茨木市立三島中学校  
 生徒指導通信 第19号  
 生徒指導委員会

# PROGRESSO 春 継続

中学3年間で『高校を卒業する力』  
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

新学年を迎える日には、生徒が一人残らず充実した春休みの思い出を胸に、元気な姿で登校出来るようご協力ください。そこで、学校としては、下記の項目を「常に心掛けてほしいこと」とし、指導しています。各家庭でも、よろしくご指導下さい。

## ☆常に心掛けて頂きたい事項について☆

- ① お子様が出外するときは「誰と、どこに行き、何時に帰宅するか」を確認してください。
- ② 服装に注意し、派手なもの、高価な服装は避けさせましょう。
- ③ 所持品に注意させ、高価なもの、危険なものは持ち歩かせない。
- ④ 危険な遊び(火遊び)や法律違反(たばこ・薬物・無免許運転他)は行わせない。
- ⑤ 不健全な遊び(繁華街への出入り)はさせない。
- ⑥ スマホなどによるネット上のトラブル(SNS・出会い系サイト・有害サイトなど)からお子様を守るために、ルールを設定する。
- ⑦ 被害防止のため、夜の外出及び外泊はさせない。また、門限時間を守らせる。
- ⑧ アルバイトはさせない。

### 保護者のみなさまへ

3月24日(土)から約2週間、春休み期間に入ります。  
 春休みは、学習のまとめやクラブ活動、体験活動・旅行など、人間的に成長できる絶好の機会です。また自分で計画したことを実行させるといった自立を促すよい機会でもあります。一方で、家庭での生活が中心となり、夜更かし・朝寝坊などの不規則な生活になったり、さまざまな事故の危険性があがりやすくなる場所が気になります。  
 三島中学校では、春休みをむかえるにあたり、無理のない計画の立案や春休みの生活を送る上で必要なルールの確認をしています。ご家庭でも充実した春休みが送れるようご指導をお願いいたします。

- 子どもたちの心の安定は、何といても家庭の安定が第一です。
- 親・兄弟等、家族の一員として生活を共有する場と時間が大切です。
- どんな時でも、心は常に子どもの成長に向けてることが大切です。

### 【大阪府青少年健全育成条例】

自由な外出時間は午後8時までです。(8時は遅い気がします。家庭でルールを決めてください。)それ以降の外出、例えば初詣などに出かける際は、保護者同伴とし、午後10時までに帰宅することがルールです。これは、「大阪府青少年健全育成条例」に即したものです。午後10時から翌日の午前4時までは、特別な事情がない限り、保護者同伴でも飲食店等への出入りもできません。当然、友人宅への外泊はできません

※ 大阪府青少年健全育成条例第25条

保護者は、通勤通学その他正当な理由がある場合を除き、夜間に青少年を外出させないように努めなければなりません。

◇16歳未満の者は、午後8時から翌日の午前4時

### 夜遊び・外泊、親の力でピシッと指導を！

子どもが犯罪の被害者・加害者にならないようにするための配慮はとても大切なことです。一度、重大な被害を受けると、そのことが子どもの心に傷が残り、将来を思わぬ方向に曲げてしまうことがあるからです。そのためには、まず、夜の外出や外泊をさせないことが大切です。



### スマホ・インターネット・もう一度見直して！

全国的に、スマホやインターネットによるトラブルが増加しています。SNS(Twitter、LINE、Facebookなど)は使用の仕方によって、被害者だけでなく加害者になってしまうこともあります。何度もお願いをして申し訳ないですが今一度、家庭でスマホ・インターネットの取り扱いについてのルールを見直してください。

### 家族のふれあい大切に！

子どもたちは、いろいろな楽しみや目標を持って新学期を迎えようとしています。この機会にふだん十分に持てない“家族のふれあい”を深め、家族ぐるみで、有意義な春休みが送れるようよろしくお祈りします。



### 進路について考える機会に！

新学年がスタートする前に、将来の職業や卒業後の進路について、じっくり話し合う良い機会だと思えます。ぜひ保護者としての期待の声、ご自身の経験を話す時間を作って頂けたらと思います。

## 減らないトラブル、ネット上での出会いから事件に・・・ルールづくりと見守りが重要です

何度も、何度も通信で書いていますが、ネットが絡む事件が頻発しております。大人も事件に巻き込まれ続けている世の中です。子どもたちが被害に遭わないために、ルールづくりと家庭での見守りを強化していきましょう。

今回の通信では、2点について書いています。

- ・ネットで知り合った人に絶対に会わない。(とても危険です。凶悪な事件が起きています。)
- ・LINEやTwitterなどのSNSでも、知らない人と絶対に連絡を取らない。

親の知らないところで、友だちのつながりだけでなく、知らない人との“つながり”が本当に増えているようです。事件の被害に巻き込まれてからは、取り返しがつかないと思います。スマートフォン使用の家庭でのルール徹底を、よろしくお祈りします。学校でも、モラル教育や注意喚起は続けて行っています。